

学校教育目標

「学び」で未来を創造する

- ・主体的に学び、確かな資質・能力を身に付けた児童
- ・他者と協働し、より良い生き方を考えられる児童
- ・心身が健康で、ねばり強く努力できる児童
- ・地域・社会に学び、参画できる児童



←鷺泊小HP
QRコード

URL: <https://rishirifuji-town-oshidomari-elementary->

学ぶ力と工夫してアイデアを出す力が伸びました

明日から夏休みに入ります。最後の1週間は、利尻なりの結構暑い日が続き、元気な活動の中にも少しバテ気味の子どもたちでしたが（6年生は、30℃超えの札幌まで行って学んできました。ご苦労さんです）、たくさんの成長とともに7月を終えることができました。

言われたこと、教えられたことをおぼえる「勉強」ではなく、自分で考え、調べ、仲間と話し合い、学び方をおぼえながら、自分の力を伸ばす「学び」へと、授業を通しながら、子どもたちは変わってきています。

ほめられるからする。おこられるからしない。という「指示待ちの子」ではなく、自分で考え、仲間と認め合い、切磋琢磨しながら、どう行動すれば正しいか、どう行動すれば正しくないのか、どうすればみんなで楽しくなるのかを考えられる、「自分で動けるアイデアいっぱいの子」へと子どもたちは変わってきています。

タブレットの活用の仕方も含めて、たくさん成長している子どもたちです。ぜひ、夏休み前にそんな子どもたちの成長を見つけたら、たくさん話をしてほしいと思います。

同時に、私たちが子どもだった頃とは、学校教育の中身も変わってきています。（おぼえる、言うことを聞く、人に迷惑をかけないことが中心→学ぶ、考える、アイデアを出す、仲間と協力して創りあげることが中心へ、しかも、PC、タブレット、インターネットを活用しながら）教師をはじめとして、大人も、子どもたちの成長の手助けをするために、時代についていき変わっていくことが求められています。

今年はちょっと長い夏休みになります
今年の夏休みは31日間と、暑さ対策のため、昨年よりも6日間長くなっています。ご家庭で夏休みについて話し合い、計画的に過ごすことが大切です。

- 早寝、早起き、3食は決まった時間に。
- 水分補給と休養をしっかりとりながら外で遊ぶ。
- ゲーム・インターネットは、最高でも1日1時間。
- 毎日取り組める家の仕事を1つ。
- 低学年は、親子で一緒に学習を。高学年は、自分の力で調べながら学習を（わからないことは、友達同士で集まって教え合いながら学習することも一つの手段です。）
- 楽しい家族の思い出づくりを！（思い出づくりは、楽しい旅行だけではなく、イベントよりも、自分の住んでいる土地で親子で楽しんだことの方が、けっこう子どもの思い出には残っているものです。）



アイデアいっぱいの児童会・委員会

児童総会の際、各委員会に質問させていただきました。「その活動と、委員会のつながりを教えてください。」子どもたちはけっこう困っていたようです。困ることは大切ですね。困ることを通して、考え、工夫する力がつきます。保体委員会「全校たすけおに」、すばらしい！体力がつきますね。放送委員会「全校カラオケ大会」いっぱい悩んだようですが、工夫しましたね。放送機器を使って、司会の力も生かされますね。児童会「たなばたかざり」アイデアと、飾りの木が素晴らしいです。みんなのゆめいっぱいの木になっています。児童会らしい全校みんなのことを考えた素晴らしいアイデアです。



- 3日（土） 北海島祭り
- 9日（金） 学校閉庁日（～18日）
- 11日（日） 山の日
- 12日（月） 振替休日
- 22日（木） 夏休み最終日
- 23日（金） 登校日 全校集会
劇団四季観劇
- 26日（月） 委員会 1・2年2計測
- 27日（火） 3・4年2計測
- 28日（水） 5・6年2計測
全校縦割りゴミ拾い

参観・懇談ありがとうございました

7月の参観・懇談お忙しい中にもかかわらず、学校に足をお運びいただき大変ありがとうございました。今回の参観では全学年道徳の授業を行いました。子どもたち同士が話し合いながら、道徳心（自分の行動を考える力、相手のことを考えいたわる力、集団の中で役割を果たす力、公共のものを大切にする力、自然や生き物を愛する力等）を自分から高めていこうとする授業です。（～しなければならぬ。ではなく、自分からこうしていこうと、思ってもらうように進めていくところが難しいところです。）

懇談では、7月までの子どもたちの成長を皆様で認め合えるものになったことと思います。夏休み明けからの新たな成長についても学校と家庭で見守っていけるといいですね。



松田先生 元気な赤ちゃんが生まれることを願っています。

1年2組の担任の先生の松田はるか先生が、赤ちゃんの出産・出産後の子育てのため、2学期からお休みをとることになります。

無事出産し、お母さんの仲間入りとして、子育てを頑張ってくれることを願っています。

友達との関わり、新しい友達づくりの関わりで、楽しい思い出がたくさんできています

6年生は修学旅行で札幌に（今回は行くことができ本当に良かったです）、特別支援学級は手をつなぐ子らの交流会で稚内に行ってきました。両方に共通するのは、友達同士の関わりで、楽しい思い出をつくり、人とかかわる力や集団で活動、行動する力をより伸ばすことです。たくさん楽しい思い出を作りながら成長して帰ってきました。